

"Regiones peruanas se unen para detener la explotación minera a gran escala", *EcoPortal*, Buenos Aires, Argentina, 13 de octubre de 2011.

Consultado en:

[http://www.ecoport.net/Eco-Noticias/Regiones peruanas se unen para detener la explotacion minera a gran escala](http://www.ecoport.net/Eco-Noticias/Regiones_peruanas_se_unen_para_detener_la_explotacion_minera_a_gran_escala)

Fecha de consulta: 07/05/2012.

Regiones peruanas se unen para detener la explotación minera a gran escala

Acuerdan no aceptar la explotación de los proyectos mineros por posible contaminación del agua. Dirigentes agrarios y algunos organismos sociales de las regiones del sur se reunieron ayer de manera reservada en Moquegua, en el marco de las coordinaciones de un paro indefinido para el 25 de este mes y concluyeron en no cesar el rechazo a la actividad de la gran minería.

La cita se realizó en el local de la Junta de Usuarios, en el distrito de Samegua, donde participaron el presidente del Frente de Defensa de Tambo, Julio Gutiérrez; del Frente Macrosur de Defensa del Agua y la Agricultura y dirigente tacneño, Toribio Chambilla.

Además estuvo presente el dirigente de la localidad de Canchis (Cusco) Hugo Blanco y los directivos locales de Moquegua.

Se oponen a proyectos mineros

Entre otros puntos acordaron no aceptar la explotación minera en estas regiones debido a una posible contaminación de las cuencas hídricas.

Por otro lado, aseguraron impedir el inicio de operaciones de Tía María (Arequipa), Quellaveco (Moquegua), Minsur y ampliación de Toquepala en (Tacna) y otros.

Los dirigentes opositores de las regiones visitantes decidieron consultar en sus bases el respaldo a esta medida de protesta.

"En esta semana en asamblea decidimos si nos plegamos a este paro", dijo Julio Pepe Gutiérrez.

Por su lado, el dirigente cusqueño Hugo Blanco afirma que estas regiones tienen problemas similares y por ello mantendrán coordinaciones permanentes.

Algunos de los proyectos mineros cuestionados buscan su viabilidad a través de distintos mecanismos. En el caso de Quellaveco, se desarrolla una mesa de diálogo con los ministerios de Ambiente y Energía y Minas.

Luego de las protestas la semana pasada en Toquepala, las autoridades de Tacna y el Ejecutivo tienen previsto instalar mañana otra mesa de conversaciones para buscar solución.

Datos

Detenido. A diferencia de los demás proyectos mineros, Tía María se encuentra paralizada y aún está por definirse si la empresa Southern Perú retoma con su impulso.

Paro. Tras la tregua dada al gobierno de Ollanta Humala, las primeras grandes protestas serían de Tacna y Moquegua.